

ALMÓCITA

Un pueblo, una foto y 20 años de vida

El municipio repite la iniciativa que hace 23 años protagonizaron sus vecinos. Cerca de 200 personas se reunieron en las pasadas fiestas de San Blas para hacerse una foto familiar

M^a ÁNGELES ARELLANO
REDACCIÓN

Más de veinte años después se ha repetido la misma iniciativa. Vecinos y personas cercanas a este pequeño pueblo de la provincia han posado para una fotografía que pasará a la historia de Almócita, al igual que ya lo ha hecho la imagen tomada en 1989.

En las dos ocasiones se ha elegido el mismo escenario, la plaza del pueblo, junto a la puerta de entrada de la iglesia. El momento de inmortalizar la imagen también ha coincidido, la celebración de las fiestas de San Blas.

Y es que 23 años después se ha querido repetir la iniciativa que se llevó a cabo en 1989, año en el que, coincidiendo con los festejos del mes de febrero, se reunió a un numeroso número de vecinos a las puertas de la iglesia para que pro-

La imagen antigua ya está colgada en el Ayuntamiento, la nueva lo estará pronto

tagonizara una fotografía familiar. Una imagen que, según ha confirmado su alcalde, Francisco García, en la actualidad permanece colgada en el Ayuntamiento.

Más de un vecino se sigue parando a observar la imagen, asegura el primer edil. "La gente intenta reconocerse y localizar a sus familiares. Muchos de ellos ya han fallecido", apunta. "Yo también sigo parándome para ver la foto", reconoce García.

Por ello, y al ver el interés que despierta esta fotografía antigua, se ha pensado en repetirla. La instantánea fue tomada el mes pasado, coincidiendo con las fiestas. "Al igual que hace 20 años se ha aprovechado ese fin de semana que es cuando más gente hay en el pueblo. La mayoría de las personas que posaron son de Almócita, viven aquí o tienen alguna vinculación con el pueblo, aunque también ha participado gente de fuera", ha explicado el primer edil.

Eso sí, también ha habido diferencias entre las dos imágenes y, en concreto, en la forma de convocar a los vecinos. Y es que en 2012 se ha hecho uso de las nuevas tecnologías para dar a conocer esta iniciativa.



■ Arriba, la imagen tomada en el año 1989. Vecinos, jóvenes y mayores, se reunieron a las puertas de la iglesia para inmortalizar el momento. La fotografía lleva años colgada en el interior de la Casa Consistorial, donde aún llama la atención. Los vecinos se paran, la miran e intentan reconocerse, a sus familiares, amigos o vecinos. Ahora, 23 años después se ha repetido la iniciativa. Cerca de 200

personas se reunieron en el mismo lugar, adornado también con banderines, al igual que en 1989. Algunos repitieron y posaron en la foto, aunque también hubo muchas caras nuevas y, claro está, también bajas fruto del paso de los años. Dos fotografías que también compartirán a partir de ahora un mismo espacio, la Casa Consistorial. /AYTO. ALMÓCITA